

Cuba Catering a la Altura del mundo



Por: Lorenzo Oquendo

La Habana, 8 abr (RHC) Las naves de 52 aerolíneas internacionales que viajan a Cuba tienen efectivo avituallamiento y suministro de productos alimentarios que igualmente reciben las instalaciones de aeropuertos del país.

Esa permanente atención realiza la empresa Cuba Catering con 25 años de ininterrumpida labor y portadora de premios recibidos por instituciones del mundo como reconocimiento a servicios de excelencia efectuados.

Raúl Báez, es el director de Cuba Catering explicó que la entidad es responsable de servicios gastronómicos en las terminales del país con más de 100 establecimientos de venta con acceso público y en salas de espera para la transportación aérea.

Precisó que también están otros propósitos con proyecciones de crecimiento como en el ferrocarril y a clientes personales, trabajo que está directa ejecución.

En el año 2018 Cuba Catering realizó ventas por sobre los 100 millones de pesos con exportaciones y más de 73 mil unidades alimentarias para consumidores nacionales e internacionales.

La Unidad Empresarial de base Catering Habana destinada a servicios aéreos en operaciones del Aeropuerto José Martí tiene áreas debidamente refrigeradas para producciones alimentarias de calidad con personal de trabajo especializado.

Igualmente la transportación de materiales y avituallamiento aeroportuario es segura e higiénica unida a las tareas de la entidad en sus funciones de servicios a las aereolíneas ubicadas en el país.

Cuba Catering tiene como lema especial la denominación de Un Servicio a su Altura que es complementario del vínculo especial con aereolíneas como Air France, Iberia, Air Europa, Aeroflot, Air Canadá, Atlantc y Copa Airlines, funciones que realiza esta entidad cubana muy cercana al Aeropuerto José Martí de La Habana.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/187836-cuba-catering-a-la-altura-del-mundo>



Radio Habana Cuba